

しょうがくぶ がっこうさい はっぴょう
小学部 学校祭ステージ発表

1年生

「ハピチューランドへ ゴー！」

ハピチューから、ハピチューランドに招待してもらった1年生。運動会で乗り物をゲットしたみんながハピチューランドに遊びに行き、ハピチューの誕生日をお祝いしました。初めてのステージ発表でしたが、それぞれできるようになったことや頑張ってきたことを一生懸命発表することができました。



2年生

「げんきもりもり もりりんぴっく」

森のオリンピック、「もりりんぴっく」を行いました。それぞれの課題を、練習からとても楽しそうに行っていました。当日は、練習の成果を発揮して、堂々と発表をすることができました。

3年生

「わくわく！たからさがし」

宝物を手に入れるために、それぞれに課せられた色々な課題に取り組みました。どの子もポーズをしっかりと決めて堂々と発表しました。



4組 「桃太郎に元気を届け隊！～桃太郎とみんなに元気を届けよう！～」



鬼退治で疲れて元気がない桃太郎達を元気にしようというストーリーで、4組のみんなが元気を届け隊となって発表しました。一人一人が練習の成果を発揮し、素敵な劇になりました。

4年生 「どんどん！ にんじゃがっこう」

みんなが笑顔で練習の成果を発揮することができました。お客さんからもらった歓声や拍手が自信や喜びにつながり、達成感でいっぱいな表情を見せてくれました。楽しく、そして一生懸命に取り組んだ、素晴らしい発表になりました。





5年生

「ハッピーフレンド だいさくせん」

練習の段階からみんな一生懸命に取り組みました。一人一人が宿泊学習を通して学んだ「挑戦する力」や「仲間と協力する力」を出し切り、素敵な発表になりました。



6年生

「ステップアップ！ ワールド！」

ブラジルチームとスペインチームに分かれて、それぞれサッカーやトマト祭り・フラメンコなどを通して世界の国々を紹介しました。6年生にとっては最後となるステージ発表でしたが、みんなで力を合わせて頑張りました！

